

Geißler, Dr. Georg

29. Oktober 1949 Gunzenhausen/Franken

4. Februar 2022 Montabaur

Gymnasiallehrer, Naturschützer

1949 in Gunzenhausen in Franken geboren, verbrachte Geißler seine Jugend in Stuttgart. Nach dem Studium der Biologie und Chemie und später auch Informatik in Mainz und seiner Promotion in Botanik und der Lehrerausbildung in Trier wurde der Westerwald seine private und berufliche Heimat. Am Mons-Tabor-Gymnasium, wo er von 1979 bis 2010 tätig war, kümmerte sich Geißler nicht nur um den Unterricht, sondern auch um „Jugend forscht“, die Chemie- und Schach-AG und das „Börsenspiel“.

Als Hauptwart für Natur- und Umweltschutz wurde Dr. Geißler 1997 in den Hauptvorstand des Westerwald-Vereins gewählt. Als Internet-Beauftragter hat er viele Jahre die WWV-Homepage betreut. Auch seine Mitarbeit im Zweigverein Montabaur wurde sehr geschätzt.

Im Verlaufe seiner langjährigen Lungenerkrankung wurde er zum Mitbegründer und Vorsitzenden der Lungensportgruppe Montabaur.



Ehrungen/Auszeichnungen:

Silberne Ehrennadel des WWV 2005;

Goldene Ehrennadel des WWV 2013;

Silberne Ehrennadel des Deutschen Wanderverbandes 2013.



Quellen/Literatur:

Interview mit Dr. Georg Geißler, <https://www.leichter-atmen.de/betroffene-berichten-interview-dr-geissler>; WW-Kurier Internetzeitung für den Westerwaldkreis 10.06.2013; WZ 12.02./14.02./17.02.2022; Der Westerwald Nr. 2 April bis Juni 2022, S. 24; Fotos: Westerwald-Verein; Röther 2024.

Winfried Röther